

ABSTRAK

Abdullah. 2019: Pesan Dakwah Ustadz Khalid Basalamah Melalui Instagram. Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (I) Drs. H. Bayani Dahlan, M.Ag dan (II) Aulia Aziza, S.Ag., M.Si.

Kata Kunci: Dakwah, Pesan dakwah, Instagram

Perkembangan zaman yang semakin pesat ini membuat media komunikasi semakin berkembang, media dan strategi dalam berdakwah juga mengalami kemajuan. Berdakwah pada saat ini, tidak harus dengan cara bertatap muka langsung melainkan dapat dilakukan dengan cara memanfaatkan media komunikasi sebagai media dalam penyampain dakwah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis dan mengetahui isi pesan dakwah yang terkandung didalam akun Instagram @khalidbasalamahofficial yang meliputi bidang Akidah, Syariah dan Akhlak. Rumusan masalah dalam penelitian ini meliputi pesan-pesan dakwah dalam akun Instagram @khalidbasalamahofficial yang meliputi bidang Akidah, Syariah dan Akhlak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Pengolahan data dilakukan dengan melalui koleksi data dan mengklasifikasi data, kemudian dianalisis menggunakan analisis isi yang bersifat pembahasan mendalam mengenai isi terhadap suatu informasi yang terdapat dalam akun Instagram @khalidbasalamahofficial.

Hasil penelitian dari 30 video yang peneliti teliti menunjukkan bahwa pesan-pesan dakwah yang disampaikan meliputi akidah, syariah, dan akhlak. Adapun pesan akidah terdiri dari : Allah Maha Besar, Allah Maha Melihat dan Allah Maha Besar. Adapun pesan syariah terdiri dari ibadah dan muamalah, untuk ibadah meliputi: sholat, puasa, dan doa, Muamalah meliputi: pernikahan. Sedangkan pesan akhlak terdiri dari: ikhlas, tawadhu, zuhud, saling menghormati, menjaga hubungan dengan tetangga, jujur, tidak boleh riya, tidak boleh pelit, tidak boleh berlebihan dan tidak boleh menganggap remeh orang lain. Adapun saran-saran yang ingin disampaikan peneliti adalah: Bagi pemilik akun @khalidbasalamahofficial agar lebih meningkatkan kandungan pesan dalam bentuk akidah dan syariah, karena yang peneliti dapatkan kandungan pesan akhlak lebih dominan daripada akidah dan syariah. Dan untuk netizen follow akun @khalidbasalamahofficial lalu mensharekan videonya kepada kerabat, teman dan status masing-masing agar dakwah islam tersebar luas di media sosial dan bermanfaat untuk semuanya.